

CDU Fraktion Vettelschoß
Presseinformation Jahreshauptversammlung der CDU Vettelschoß
27.04.2018

Jahreshauptversammlung der CDU Vettelschoß

CDU Vettelschoß wählt Vorstand und ehrt langjährige Mitglieder

Heinrich Freidel wurde einstimmig als Vorsitzender der CDU Vettelschoß in seinem Amt bestätigt. Bei der Jahreshauptversammlung am 27. April 2018 wählten die Mitglieder den Ortsbürgermeister für weitere 2 Jahre zum Vorsitzenden der CDU Vettelschoß. Ebenfalls bestätigt wurden Sabine Schmitz und Udo Odenthal als stellvertretende Vorsitzende. Neue Kassiererin wurde Claudia Schepers, da der langjährige Schatzmeister des CDU Ortsverbandes Vettelschoß, Rudi Kurtenbach, sich nicht mehr zur Wahl stellte. Zu Beisitzern wurden Falk Schneider, Jörg Nonnen, Heike Horzella, Heinz Spitz und als Mitgliederbeauftragte wurde Isabel Limbach sowie Klaus Sprenger als Pressesprecher gewählt.

Vor der Neuwahl des Vorstands, der Wahl der Kreisdelegierten Josef Limbach, Jörg Nonnen, Heinrich Freidel, Günter Macht sowie Falk Schneider und des Delegierten für den CDU-Kreisparteiausschuss Udo Odenthal, berichteten der Vorsitzende des CDU Gemeindeverbandes Hans-Günter Fischer aus der Verbandsgemeinde und die anstehende Gebietsreform in Rheinland-Pfalz, Ortsbürgermeister Freidel über die erfolgreiche Arbeit der CDU in Vettelschoß und die anstehenden Kommunalwahlen im nächsten Jahr. Sein Ziel ist es, sich stark zu machen für unsere Gemeinde und „die Höhe“.

Für die Unterstützung und das geschlossene Bild, das die CDU Vettelschoß gezeigt hat, bedankte sich Fischer herzlich. Er bekräftigte aber auch, dass die Investitionen die in der Vergangenheit bei uns vorgenommen wurden, die Ortsgemeinde attraktiv für Investoren gemacht hat, um Arbeitsplätze für die Menschen in Vettelschoß und der Region zu schaffen. Es wurden aber auch Projekte in der Ortsgemeinde verwirklicht, die für die Bewohner eine hohe Identifikation mit der Region ermöglichen, um die wichtige Balance von Arbeit und Freizeit in Vettelschoß und Umgebung zu erreichen.

CDU Vettelschoß ehrt eine Vielzahl langjährige Parteimitglieder

In der Jahreshauptversammlung wurden 16 Parteifreunde für ihre langjährige Mitgliedschaft in der CDU geehrt. Besonderen Dank und großen Applaus der anwesenden Mitglieder der Jahreshauptversammlung gab es für Hans

Heinrich Ewenz und Matthias Buchholz die über 50 Jahre der CDU die Treue gehalten haben.

Bereits seit 45 Jahren Mitglied sind Hans Dieter Ewenz, Peter Kolling, Ewald Reufels und Falk Schneider, vor 40 Jahren ist Dr. Heinz Spittler der CDU beigetreten.

Claudia Schepers, Holger Nonnen und Michael Spitz sind inzwischen 35 Jahre dabei, während Horst Martin auf 30 Jahre Mitgliedschaft zurückblickt. Ein Vierteljahrhundert sind Hans-Georg Hausen, Peter Fischer, Josef Limbach und Birger Nonnen in der CDU Ortsgruppe Vettelschoß zuhause. Für 20 Jahre Mitgliedschaft wurde Richhilde Frings ausgezeichnet.

Der Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbandes, Hans-Günter Fischer und Ortsbürgermeister Heinrich Freidel überreichten den langjährigen Mitgliedern eine von Bundeskanzlerin Angela Merkel signierte CDU-Ehrenurkunde. Die Jubilare erhielten neben der Urkunde auch ein Buchgeschenk. Ehrennadeln gab es für die Mitglieder mit 25- bzw. 50-jähriger Mitgliedschaft in der CDU Deutschland.

Rudi Kurtenbach, langjähriges Vorstandsmitglied in allen Ämtern, gibt nach über 42 Jahren Vorstandsarbeit und 27 Jahren Gemeinderat sein Amt ab und geht in den wohlverdienten kommunalpolitischen Ruhestand. Ihm gebührt unser großer Dank für sein Engagement in unserer Ortsgemeinde.



v. l. Sabine Schmitz, Falk Schneider, Heinrich Freidel Heike Horzella, Heinz Spitz, Claudia Schepers, Udo Odenthal, Isabell Limbach, Günter Fischer, Jörg Nonnen